

# Avión secuestradores en Honduras llega Panamá

Panamá, Sept. 26 (Latin-Reuter) Una docena de subversivos izquierdistas llegaron en avión ayer por la tarde a esta capital desde la ciudad hondureña de San Pedro Sula, donde mantuvieron como rehenes durante ocho días a dos ministros y un grupo de hombres de negocios, informó un vocero de la Guardia Nacional.

Los extremistas, que utilizaban capuchas al descender del avión de la Fuerza Aérea panameña, quedaron bajo la custodia de la Guardia Nacional, el único cuerpo militar panameño, añadió el informante.

El portavoz dijo que el grupo estaba constituido por 12 guerrilleros hondureños aunque horas antes las autoridades hondureñas habían manifestado que los extremistas que salieron de San Pedro Sula eran 10.

Un vocero militar hondureño manifestó entonces que los guerrilleros estaban siendo conducidos a Cuba, con una posible escala en Panamá.

En esta capital, un portavoz de la Guardia Nacional dijo que el gobierno panameño estaba aguardando informes desde Cuba sobre el envío de un avión que tendría que llevar a los subversivos a La Habana.

El funcionario de la Guardia estimó que la edad de los extremistas fluctúa entre los 18 y los 26 años.

## Termina ocupación

Los subversivos pusieron término ayer a la ocupación

Pasa a la página 36

## Alianza anti-sandinista forman nicaragüenses

San José, Costa Rica, sept. 26 (Latin-Reuter). Cuatro prominentes dirigentes opositores nicaragüenses acordaron aquí sumar sus fuerzas para crear una alianza contra los sandinistas que gobiernan su país, informaron los diarios costarricenses.

Los informes consignaron que cuatro líderes opositores firmaron un acuerdo comprometiéndose a sus respectivas organizaciones políticas a actuar en conjunto bajo la recientemente formada Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE).

Dos de los signatarios ocuparon importantes cargos en el gobierno izquierdista nicaragüense — Alfonso Robelo, fue miembro de la primera junta Revolucionaria del

país, y Edén Pastora, el ex Viceministro de Defensa Sandinista que accedió a los titulares de la prensa internacional bajo su seudónimo de "Comandante Cero" durante la lucha guerrillera contra el extinto dictador Anastasio Somoza.

El comunicado lleva también la firma de Brooklyn Rivera, un dirigente de los indios miskitos, que habitan en la región oriental de Nicaragua, y Fernando Chamorro, quien encabezaba un grupo político opositor.

La declaración conjunta aclaró que la nueva alianza no realizará acciones conjuntas con los subversivos nicaragüenses derechistas, cuyos integrantes son

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTAN. Tel Aviv, Sept. 26 (AP). Parte de una multitud de israelíes y palestinos residentes en esta ciudad, protestan enérgicamente ayer, por la masacre de palestinos realizada hace una semana en Beirut. Piden que Israel desocupe el Líbano y que renuncie el primer ministro Menachem Begin.

# Multitudinaria protesta por masacre palestinos

Tel Aviv, sept. 26 (Latin-Reuter). Una de las más multitudinarias concentraciones de protesta que se recuerda en Israel exigió al primer ministro Menachem Begin que ordene una investigación oficial en torno a la masacre de Palestina en Beirut y su posterior renuncia.

La enorme multitud congregada anoche en la plaza de los reyes de Tel Aviv, convocada por el partido laborista y otros grupos moderados de la oposición, pidió también la retirada de las tropas israelíes de la capital libanesa.

Pero un vocero oficial dijo más tarde que los efectivos israelíes se replugarán de Beirut sólo después de ser-

minar con el problema de los guerrilleros palestinos que continúan en la zona occidental de Beirut, estimando que esa tarea estará finalizada a mediados de esta semana.

Los organizadores del acto dijeron que asistieron más de 350.000 personas. Aunque las autoridades no dieron informes sobre sus propias estimaciones, la televisión israelí dijo que el acto fue el más grande observado en la plaza principal de Tel Aviv.

El orador central fue el dirigente laborista Shimon Peres, quien dijo a la enfervorizada muchedumbre que "estamos aquí para decir no a Begin y al ministro de Defensa, Ariel Sharon".

Pasa a la página 25

## Piloto captura a un aeropirata

Roma, Sept. 26 (AP). Un emigrado soviético armado de un cuchillo secuestró hoy un avión de Alitalia con 108 pasajeros y tripulantes, en vuelo de Argel a Roma, pero el piloto lo redujo después que el aparato aterrizó en Catania, Sicilia.

Las autoridades dijeron que nadie resultó herido durante la odisea de tres horas y media en el Boeing 737, con la excepción de un oficial de policía que se quebró un brazo mientras ayudaba a reducir al pirata aéreo.

El secuestrador había permitido la salida de todos los pasajeros y cinco de los ocho tripulantes del avión media hora después que llegó el aparato al

Pasa a la página 21



REHENES. San Pedro Sula, Honduras, Sept. 26 (AP). Algunos de los rehenes que estuvieron prisioneros en la Cámara de Comercio de esta ciudad, se asoman en el autobús que los lleva al aeropuerto, protegiendo a los subversivos que van dentro. Los subversivos se dirigieron hacia Panamá, donde obtendrán visa para ir a Cuba como "refugiados políticos".

## Papa exhorta a juventud a vivir el cristianismo

Brescia, Italia, 26 (AP). El Papa Juan Pablo II, en su tercer peregrinaje a las "raíces" de sus predecesores, visitó hoy el lugar de nacimiento del desaparecido Papa Pablo VI y exhortó a la juventud a vivir según las tradiciones cristianas "porque no puede haber futuro si se construye sobre arena movediza o falta de ideales".

"La cristiandad es la religión de la juventud", dijo a unos 10.000 fieles.

Durante su visita de doce horas a esta región industrial del norte de Italia, el Pontífice también rindió homenaje a las víctimas de

un incidente terrorista ocurrido en 1974.

El papa fue recibido en Brescia por el primer ministro Giovanni Spadolini, que en su discurso anterior en el municipio había apuntalado la continua amenaza del terrorismo.

Spadolini permaneció de pie al lado de Juan Pablo cuando el Papa se arrodilló y oró frente a un monumento en memoria de ocho víctimas del ataque terrorista perpetrado por desconocidos durante una concentración política izquierdista.

Se culpó a terroristas de

Pasa a la página 36

## Guardia de E.U. mata a sus mujeres e hijos

Wilkes-Barre, Estados Unidos, Sept. 26 (UPI). Un guardián de una prisión estadual, en tiroteos que dejaron un saldo de 13 muertos y un herido grave, mató a todas las mujeres que amó y a los hijos que tuvo con ellas.

Las autoridades dijeron que George Banks, de 42 años, de Wilkes-Barre, Pensilvania, mató a dos mujeres y a dos niños en un parque de estacionamiento de casas rodantes fuera de la ciudad, regresó a su casa y dio muerte a otras tres mujeres, cinco niños y a un hombre y finalmente se rindió en una casa situada

a tres kilómetros del lugar.

Las autoridades no pudieron confirmar el motivo de los tiroteos, pero un religioso dijo que Banks estuvo amenazando a una de sus amantes durante los últimos seis meses y que estuvo enfrascado en una pelea judicial por la patria potestad de un hijo de ambos.

El primer tiroteo comenzó cerca de las dos de la madrugada cuando Banks mató a cuatro personas en Highlands Mobile Home Park, en Jeankins Township. Las víctimas fueron identificadas como

Pasa a la página 39

## Breves Internacionales

### Desactivan enorme bomba

Los Angeles, Sept. 25 (UPI). Una enorme bomba fue desarmada en la terminal de la American Airlines en el aeropuerto internacional de Los Angeles, y la policía detuvo hoy a un sospechoso al que acusan de tratar de extorsionar a la compañía aérea para que le pagaran 400 mil dólares, dijo el FBI.

El sospechoso, Wallace Conklin, desempleado de 48 años, será presentado a las autoridades judiciales el lunes.

La compañía recibió una llamada anónima ayer en la que se decía que habían colocado una gran bomba en la terminal y que la harían estallar si no pagaban la suma mencionada.

### Misterioso submarino en Suecia

Estocolmo, Sept. 26 (UPI). Buques y helicópteros de la marina sueca fueron desviados hoy de sus misiones en maniobras militares para emprender la búsqueda de un submarino misterioso que había sido descubierto por un pescador frente a las costas occidentales de este país, dijeron funcionarios de Defensa.

El submarino fue descubierto por el pescador frente a

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ESTRELLA AVION. Midland, Texas, Sept. 26 (AP). Bomberos y patrullas de rescate prestan auxilio ayer, en el sector de esta ciudad en que se estrelló un pequeño

avión de pasajeros de la Texas Air Park. En el accidente perecieron 4 pasajeros y se incendiaron varias casas particulares.